

生徒会プロローグ(7月第1週)

令和7年6月30日(月)

明日は各学年ごとに行事があります。1年生は校外学習、2年生は職場体験、3年生は修学旅行です明日の学校行事は楽しみつつ、交通安全に気をつけ、行事の目的をしっかりと理解してたくさん学びましょう。この前1UP集会で「あいさつ」などのことについて考えを深めたと思います。明日はいろんな人と接したり、お世話になったりすると思います。その時は1UP集会で考えを深めた「あいさつ」を心がけてあいさつできるといいと思います。私は職場体験でいろいろなことを見て、たくさん学ぼうと思います。

令和7年7月1日(火)

今日は1UP集会です。1UP集会は、1年生が職場体験や修学旅行についての報告や、2年生が校外学習についての報告を行います。また、3年生は修学旅行についての報告を行います。1UP集会では、各学年ごとに報告を行います。

令和7年7月2日(水)

今日は1UP集会です。1UP集会は、1年生が職場体験や修学旅行についての報告や、2年生が校外学習についての報告を行います。また、3年生は修学旅行についての報告を行います。1UP集会では、各学年ごとに報告を行います。

令和7年7月3日(木)

さて、皆さんは将来の夢はありますか。2年生は夢を意識して職場体験の事業所を選んだのではないでしょうか。1年生も様々な職業の方に会ったと思います。自分の未来の参考にできるといいですね。ところでそんな職業の話題で気になるニュースがテレビや新聞で取り上げられていました。サッカーJ3栃木シティのセカンドチームの選手がプロを目指しながらバスの運転手として働くという記事です。選手は練習時間を確保しながら夢に挑みます。練習後は、生活を安定させるためにバス会社の関東自動車で働くという二刀流の生活です。華やかにみえるプロスポーツ選手ですが、引退は早くサッカーの場合平均26歳だそうです。その後の長い人生をどう生かすかというは華やかな世界からは見えにくい現実かもしれません。関東自動車は、選手を応援するとともにいつか運転手として戻ってきてくれることを期待しているそうです。生きていくために働くことは誰にとっても必要なことです。自分の夢を叶えることも、自分の力で働いて生きしていくこともできるようになるために、僕たち2年生も職場体験での経験を生かして進路学習に取り組んでいこうと思います。

令和7年7月4日(金)

それぞれの学年で大きな行事も無事に終わり、振り返りのまとめ活動に入っていると思います。そして、1学期もあっという間に終わろうとしています。皆さんは今年の夏休みの予定は決まっていますか。次の大会に向けて部活に打ち込む夏。受験勉強に本格的に取り組む夏。友達や家族と旅行する夏。いろいろあると思いますが、1年の中でもとまった時間をとれるのはこの夏休みだけです。自分の中で、目標や目的を持って過ごすと充実した夏休みになります。先日新聞に野木町に住む中学生が12歳で小説を自費出版した話題が載っていました。文明が滅びた未来の日本が舞台のファンタジー長編小説です。小さい頃方本が好きで、この小説を書き始めたのは小学5年生の3学期で、1年近くたった6年生の2学期に完成になりましたが、普段は複数の習い事に学校の宿題をこなし、空いた時間で小説に取り組んだそうです。自分が好きなことを形にして残せたのも時間を有意義に使った結果です。僕たちも思いを形にできるよう、長い夏休みを前にあれこれ計画を立てて充実した毎日を送れるよう考え直してみてはいかがでしょう。